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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Landeshauptstadt Erfurt führt seit geraumer Zeit Geschwindigkeitskontrollen durch. 

Besonderes Augenmerk gilt dabei der mobilen „Blitzertechnik“. 

 

Ich bitte Sie, diesbezüglich folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Welche Kosten entstanden der Stadt Erfurt seit der Einführung der mobilen 

Geschwindigkeitskontrollen hinsichtlich der Anschaffung und der Wartung der Technik 

sowie für das Personal?  

 

2. Welche zusätzlichen Einnahmen konnte die Stadt Erfurt mit dem Einsatz der mobilen 

Geschwindigkeitskontrollen erzielen? 

 

3. Wie schätzen Sie das Verhältnis zwischen Kosten und Nutzen der mobilen 

Geschwindigkeitskontrollen ein? 

 

 

 

07.11.2013, gez. i. A. Huck   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 
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